

Cual es la organizaci3n interna del Movimiento Revolucionario Tacuara?

- El Movimiento Nacionalista Revolucionario Tacuara tuvo algunos desprendimientos de elementos frenadores que no se amoldaban a la dinámica del trabajo. Existieron también sectores reaccionarios que quisieron desvirtuar los objetivos políticos del nacionalismo revolucionario. Pero eso ya pasó a la historia; merced a la firme conducci3n de A.R. OSSORIO y a la promoci3n de una homogénea capa dirigente, se ha consolidado la unidad del movimiento en base a una disciplina monolítica, a nuestra coherencia doctrinaria y a una adecuada estrategia política.

Estamos organizados en el ámbito nacional en comandos zonales en la Capital Federal y en jefaturas provinciales en el interior, subdivididos a su vez en células funcionales.

Existen también ramificaciones del Movimiento en distintas ramas del quehacer nacional: las brigadas sindicales, la Uni3n Nacionalista de Estudiantes Secundarios, etc.

En estos días estamos por convocar un Congreso Nacional; a él asisten delegados de todas las provincias; y tiene por finalidad principal fijar la actividad a desarrollar en los próximos seis meses. Por otro lado, asesoran a la conducci3n del Movimiento un Consejo Político y una Junta Técnica. Además, hay un cuerpo - Secretaría Nacional de Formaci3n y Estudio - que desarrolla la importantísima tarea de dar a conocer los fundamentos esenciales de la ciencia política y las bases teórico-prácticas del Nacionalismo. Se dictan charlas y conferencias, se emite un boletín interno oficial - algunas jefaturas provinciales cuentan además con su boletín propio -, y a su vez el Movimiento cuenta con su órgano oficial de informaci3n y difusi3n: el periódico "Barricada", que aparece cada quince días.

Que relaci3n existe entre el Movimiento Nacionalista Revolucionario Tacuara y el Movimiento Justicialista?

- El 17 de octubre de 1945 hace eclosi3n la Revoluci3n Nacional, que luego de un trabajoso proceso de gestaci3n consagra como jefe indiscutido al entonces Coronel Juan Domingo Per3n.

Vale decir que desde esa fecha hasta 1955 el Movimiento Nacional tuvo concreci3n política en el gobierno peronista.

Por otro lado, el gobierno peronista se entrelaz3 hist3ricamente con los movimientos nacionalistas que le habían precedido y que habían fijado como objetivo ineludible la afirmaci3n política - económica de la soberanía nacional.

Naci3 así, en contraposici3n a los planteamientos hist3ricos de la oligarquía, la línea San Martín - Rosas - Per3n.

La Revoluci3n Nacional Justicialista, que respondi3 a necesidades insoslayables del pueblo argentino, se propuso la Liberaci3n del Estado Nacional ocupado por la oligarquía y sus mucamos, y la afirmaci3n de nuestra soberanía ante el imperialismo. Ejemplo elocuente de la política justicialista es el régimen de nacionalizaciones, la creaci3n del I.A.P.I., el desarrollo intensivo de la industria liviana, el montaje de una incipiente industria pesada, etc.

Además, en materia social, se tendió a la supresi3n de las estructuras capitalistas mediante la instauraci3n progresiva del régimen de propiedad comunitaria de la empresa (Autorutas Cuyo, Cervecería Quilmes etc). Todo lo actuado en la materia qued3 inconcluso a raíz de la contrarrevoluci3n gorila de 1955. Esta repercuti3 profundamente en el Movimiento Nacional, que una vez en el llano reorganiz3 sus cua-

Es entonces cuando se perfila con agresividad el Movimiento Nacionalista Revolucionario Tacuara, como expresión de las juventudes del Movimiento Justicialista, ubicándose en la línea de vanguardia revolucionaria.

Cual es la actitud que adoptará el Movimiento Nacionalista Revolucionario Tacuara, ante el plan de lucha formulado por la C.G.T.?

- El plan de lucha adoptado recientemente por la CGT es la respuesta adecuada a la política económica - de algún modo hay que llamarla - de los sectores oligárquicos. La actitud del Movimiento es de total apoyo y colaboración; nuestras brigadas sindicales trabajarán activamente por la concreción triunfal del plan de lucha de la central obrera, pues nuestras adhesiones al respecto no suelen ser exclusivamente verbales.

La movilización obrera sólo adquirirá dinámica revolucionaria en la medida en que se la proyecte hacia la destrucción de las actuales estructuras. Tacuara está por la profundización de la lucha y considera que éste es el momento de actuar con todas las fuerzas.

Se desenvuelven ustedes dentro de la legalidad?

- Por todos es conocida la presencia real de nuestro Movimiento en el panorama político argentino. La aparición de periódicos, la presencia en la calle de nuestros manifiestos, volantes y panfletos, la realización de actos públicos donde y cuando se pueda - o aunque no se pueda -, son hechos que nadie puede desmentir.

Desde luego que la "justicia" del régimen no se ha dignado otorgarnos el "certificado de buena conducta" para actuar en el marco de la legalidad. Pero ésto nos tiene sin cuidado: esta exclusión nuestra de la legalidad de los que trafican con el hambre del pueblo y de los que reniegan de la tierra argentina, es un implícito reconocimiento de la posición nacional y revolucionaria de Tacuara.

'Ah del día en que figuremos en la lista de los partidos del régimen y se nos invite a mesas redondas, reuniones y banquetes!

El pueblo argentino hoy está proscrito y con él está Tacuara.

Que opinión les merece el actual gobierno?

- Entendemos que el Radicalismo del Pueblo es la expresión política de las pugnas interimperialistas que obran sobre nuestra comunidad.

No posee en sí mismo, ninguna validez, puesto que es uno de los tantos disfraces que los que el capitalismo liberal viste su actuación.

La única medida adoptada con criterio nacional es la anulación de los contratos petroleros, pero hecha de un modo tan claudicante que las compañías extrajeras continúan en posesión de los pozos.

En síntesis, la oligarquía, sirviente del imperialismo de turno, sigue usurpando el poder encarnada en la UCRP.

Constituyen ustedes el ala derecha del peronismo?

- Consideramos que parcializaciones como "izquierda y derecha" son categorías burguesas introducidas hábilmente por el capitalismo internacional a través de su "democracia", a fin de evitar la toma de conciencia Nacional y social de los sectores más combativos de la comunidad.

Basta para comprobar lo falso de esta antinomia el maridaje de estas fuerzas en dos conjunturas decisivas en la vida de nuestro pueblo: Octubre de 1945 y Septiembre de 1955.